

# はつらつ花巻東高 栄光の足跡

平成25年度



## 進学セミナーで、心新たに

アスリート特進コース2・3年の生徒を対象に、岩手県警察学校の及川浩純副校長先生による「実践としての『文武両道』」と題して、5月9日、進学セミナーが開催された。

受講生は、さらなる文武両道の実践に向け、新たな思いで集大成へ挑戦しようという心構えと真剣な眼差しで聴き入っていた。



## 尊徳翁の教訓を、どう生かすか

5月15日(水)は本校の創立記念日である。その創立者の建学の精神が、報徳思想とも相通ずるところから、「二宮金次郎セミナー」が開催されている。

講師の安藤厚先生は「二宮尊徳翁の教訓を、どう生かすか」という演題で、東日本大震災から復興に向かう東北において、何が大事で必要なのかについて、二宮尊徳翁の教えをもとに講演された。



## 高村祭で、詩を朗読する

5月15日(水)、花巻で晩年を過ごした彫刻家で詩人の高村光太郎を顕彰する「高村祭」が、太田の高村山荘詩碑前で開催された。

その中で、本校3年の渡邊敬介君が「蟬を彫る」を、中野優さんが『智恵子抄』の一篇「亡き人に」を朗読した。

切々と歌い上げた詩句は、新緑のさわやかな森に溶け合い観客を魅了した。



## 国際理解週間に合わせ、セミナー開催

本校の国際理解週間に合わせ、学習コーナーが設けられるとともに、5月23日(木)には盛岡聴覚支援学校副校長の安保訓子先生による「駆け抜けた男～フィニッシュテープのその先に～」と題しての国際理解セミナーが開催された。

併せて、海外研修派遣生徒による報告会も開催され、国際理解一色に染まった1週間となった。